
 

 

教 育 民 生 委 員 会 記 録 

開 会 年 月 日 平成 27年 12月 14日 

開 会 時 刻 午後３時 00分 

閉 会 時 刻 午後３時 16分  

出 席 委 員 名 

 

◎藤原清史  ○楠木宏彦  上村和生  北村 勝 

辻 孝記   吉岡勝裕  品川幸久  上田修一 

中村豊治 

  

 中山裕司 議長 

欠 席 委 員 名  なし 

署 名 者   上村和生  北村 勝 

担 当 書 記  中野 諭 

 

 

審 査 案 件 

1 正副委員長の互選について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

説  明  者 

 

 

なし 

 

 

 

 

 

 

 
伊 勢 市 議 会 
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審査経過 

 

開会 午後３時 00分 

 

 中山議長から、臨時委員長に年長委員の中村委員を紹介、中村臨時委員長開会を宣言し直ちに会

議に入る。 

 正副委員長の互選について議題とし、委員長の選出方法について諮ったところ、「投票」との声

があり投票を行い、上村委員、北村委員の立会いのもと開票を行った。 

投票人数 ９人 

有効投票 ９票 

無効投票 ０票（白票） 

有効投票の内訳 藤原委員 ９票  

となり、藤原委員が委員長に当選した。 

 

 藤原委員長のあいさつの後、副委員長の選出方法について諮ったところ、「投票」との声があり

投票を行い、上村委員、北村委員の立会いのもと開票を行った。 

 

投票人数 ９人 

有効投票 ９票 

無効投票 ０票（白票） 

有効投票の内訳 楠木委員 ７票  

        辻 委員 ２票 

となり、楠木委員が副委員長に当選した。 

 

 次に、会議録署名者に上村委員、北村委員を指名した。 

 閉会前に品川委員から委員会および協議会の審査件数について発言があり、審査をする案件につ

いては、正副委員長で精査すること、学校の統廃合についてしっかりと議論を進めていくこと、病

院から提出の資料の内容について指摘がありました。中村委員および中山議長からは継続審査とな

っている伊勢市立小中学校の規模・配置の適正化に関する事項についての発言があり、学校の統廃

合について委員会としてしっかりと議論することを確認して閉会した。 

 

 

閉会 午後３時 16分 
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上記署名する 

 

  平成 27年  月  日 

 

 

   臨時委員長 

 

 

    委 員 長 

 

 

    委   員 

 

 

    委   員 


